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　「絆二川号」福祉バス
のお盆休みについて、
８月13日～16日となっ
ております。ご迷惑おか
けいたしますがよろしく
お願いいたします。

      ≪今後の行事予定≫         ≪ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ・さんかく塾開催予定日≫ 

                        

8月カレンダー 9月カレンダー 

閉所日 開所時間 9:00～12:00  /  13:00～17:30 
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◇ 上富久： （火） 8/27 

◇ 下富久： （火） 8/20・8/27 

◇ 四ヶ所 ： （水） 8/7・8/21・8/28 

◇ 江  口： （水）  8/7・8/21・8/28 

◇ 高  江： （金） 8/23 

◇ 若  菜： （月） 8/5・8/19・8/21・8/26 

◇ 長    崎： （火） 8/6・8/20・8/27 

◇ 庄    島： （火） 8/27 

8月度二川みんなの公園ﾄｲﾚ清掃（長崎） 

8 / 1 （月）獅子回し「江口雷神社」 

8/18（日）ラジオ体操、愛校作業7:00集合（二川小） 

8/21（水）第2回南部出張所講座 若菜公民館 

8/23（金）高齢者福祉大会第1回実行委員会 

      若菜公民館 19:00～ 

8/23 （金）役員会  実行委員会終了後～ 

8/26（月）小学校始業式 

9/ 7  （土）みんなの公園清掃 8:00～8:55 

                  みんなの公園ＧＧ大会 9:15～11:30 

 ７ 月  役  員  会  議（報告） 

  

二川校区高齢者福祉大会 

第１回実行委員会  

◆ 日 時：８月２３日（金） １９：００～ 

◆ 場 所：若菜公民館 

◆ 内 容：校区高齢者大会概要説明 

◇ 実行委員会終了後「役員会」 

暑中お見舞い申し上げます 
二川みんなの公園 

公園清掃・グラウンドゴルフ大会 

■ 日    程 ：  ９月７日（土）  

■ 清掃作業 ：  ８時００～ ８時５５ 

■ Ｇ Ｇ大会 ：  ９時１５～１１時３０ 

■ 雨  天 時 ：  ９月１４日（土）    

  ● 日 程  ：  ８月１８日（日） 
 

  ● 時   間  ：  ７時００分集合 ７時１０分開始 
 

  ● 場 所  ：  二川小学校運動場 
 

         （注） 雨天（ラジオ体操⇒体育館） 

ジ 

愛 作 業 校 

筑 後 市 民 一 斉 ラ ジ オ 体 操 

二 川 小 二川校区 

日時：令和元年７月24日 

場所：コミュニティ事務所 
１．会長挨拶 

２．二川校区高齢者福祉大会実施計画書について 

３．小学校再編説明会開催 

４．筑後市民一斉ラジオ体操及び愛校作業について 

５．第２回南部出張所講座開催 

６．献血の協力について 

７．みんなの公園「清掃・グランドゴルフ大会」開催 

８．ちくご祭りの協賛及び参加について 

９．民生委員・児童委員の推薦報告 

10．地域コミュニティに関するアンケート調査について 

 今年の高齢者福祉大会は１０月１９

日（土）例年どおりサザンクス小ホール

にて開催することとなりました。 

 アトラクション出演者を８月２３日の実

行委員会承認後 募集します。 各行

政区２～３名の割当の予定です。よろ

しくご協力お願いいたします。 

場 所 ： 若菜公民館    筑後市献血推進協議会 

日 時：８月２３日（金） １０：００～１２：００ 

お知らせ 

高齢者福祉大会について 

 ７月２４日（水）本年度 第１回の福祉バス運

営委員会が開催されました。 

 ９月からの新規「福祉バス利用希望者」の受

付をおこなうことになりました。申請書用紙や、

詳しい内容は各行政区長さんへお尋ねください。

利用をお待ちしております。 
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福 祉 活 動 実 践 者  座 談 会   

二川小「わくわく農園」田植え    

 7月5日（金）若菜公民館で、民生児童委員、福祉員、福祉相談員、老人会女性部、行政区長がそれぞ

れ活動するなか、一人暮らし高齢者実態調査（二川校区の傾向）の報告をもとに、地域でできることを検

討し、情報の共有化を目的に福祉活動実践者・座談会が開催されました。 

四ヶ所・下富久・江口・万才 若 菜 

長崎・庄島・上富久 高江・富重 

≪侵入盗など犯罪を防ぐために≫ 

◆暑い時期は、窓や玄関を開けたままにし、戸締りが無防備になりやすいので、警戒心を高めましょう。  

◆就寝する時は、侵入盗などの被害を防ぐため、確実に窓や玄関の戸締りをすることが大事です。 

 

≪子供を犯罪から守るために≫ 

◇子どもが、屋外や商業施設・ゲームセンター等で遊ぶ機会が増え、被害に遭う機会も多くなります。 

◇子どもが外出した時は、子どもから目を離さないようにしましょう。 

◇子どもが外出する時は、誰とどこに遊びに行くのか、何時に帰るのか等を確認することが大事です。 

防 氾 夏 の 策 対 

７/３ 

6/28 

 6月28日（金）朝から雨で心配し

ましたが、子供たちが田んぼに出て

きたら雨が上がり、絶好の田植え日

和となりました。多くの地域のみな

さんにも参加いただき、、５月３１日

に「種まき」した苗を大切に植えてい

ました。この後は秋の稲刈り、冬の餅

つきがあり、待ちどおしいですね。 

地域の方もがんばりました。 

 7月4日（木）二川小学校6年生（１４名）を対

象とした「総合的学習の時間」を二川校区コ

ミュニティ協議会事務所で実施しました。質

問は１）校区コミュニティ協議会組織とは２）

主な活動内容 ３）二川の未来について４）人

口変動について５）まちづくりの内容６）高齢

化の対応などの課題についてでした。 

  ７月３日（水）大雨警報が出ていた中「正門・北門」で市関係者と地域の皆様に参加いただき

「あいさつ運動」が行われました。カラフルな傘の中から大きな声で「オハヨウ ございます」が

返ってきていました。写真には写っていませんが、２クラス編成ができるような地域の皆様に参

加をいただいております。次回は１２月４日（水）です、又よろしくお願いいたします。 

6年生総合的学習の時間 

     お 詫 び 

事務局の手違いにより、

一部の方へ、開催案内の

文書が届いていなくて、ご

迷惑おかけいたしました。 小学校再編計画（案）説明会 

 7月26日（金）二川校区への小学校再編計画（案）説明

会が行われました。二川校区は、3案の再編計画のどれ

にも含まれていないので、意見交換会の場として質問が

ありました。 Q基本的な考え方で前回までと大きく変わっ

たところはないのか？A踏み込んだ内容となっている。Q

二川小の老朽化対策は遅れることはないのか？A順番は

再編学校が先である。Aどうして二川小は再編計画から外

れたのか？A地元のアンケート結果も考慮した等でした。 
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